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 市民運動会  老いも若きも

青く澄み渡った秋晴れの下、第３７回芥見東市民運

動会を行いました。 

優  勝：東山支部 

準優勝：コモンヒルズ北山支部 

３  位：桐が丘・桐が丘市営支部 

 

 健康ウオーキング大会  皆

―芥見東青少年育成市民会議

スポーツの秋、ウォーキングの秋がやってきました。

我がふる里「大洞」を家族そろって探訪しましょう。

日   時：１１月１１日（日）午前９時～１４時

集合場所：芥見東小学校（８時３０分から受付）

持 ち 物：お弁当、水筒、敷物、タオル、マイ箸等

 

 被災地復興  親鸞ゆかりの

―北山支部

縁あって茨城県筑波山周辺の親鸞聖人ゆかりの７ヶ

寺と３遺跡を巡拝する機会を得ました。親鸞聖人は越後

から茨城県の稲田へと信仰の旅をされ、稲田に草庵（西

念寺）を結ばれ布教と多くの門弟を育てられました。

７ヶ寺では、数百年の歳月を経た親鸞聖人に関わる

仏像や掛軸等が安置されている寺宝を拝観し、ご住職

による聖人の深い信仰遍歴の法話を拝聴しました。少

しは自分を見つめる時間を持てたことに感謝しました。

そんな当地にも東日本大震災の被害が及んでいま

した。西念寺の土塀や鐘楼の崩壊、願入寺（大洗町）

の本堂が倒壊寸前など、各寺院共に多くの被害を受け、

また町のあちこちにもまだブルーシートの屋根が散見さ

れ、災害の爪痕を見ながら帰路につきました。

静かで平和なこの町に改めて感謝すると同時に、復

旧にご苦労されている被災地の皆様方へ

支援体制の必要性を今一度痛感いたしました。

元元元気気気！！！    緑緑緑    ＆＆＆    芥芥芥見見見東東東   
自自自治治治会会会だだだよよよりりり   

岐阜市

･知恵･要望などを、ご連絡先を付して東公民館ポストまでお

http://akutamidorittko.web.fc2.com/ 

きも一堂に会し 

の下、第３７回芥見東市民運

皆で参加を 

芥見東青少年育成市民会議・体育振興会 

の秋がやってきました。

我がふる里「大洞」を家族そろって探訪しましょう。 

午前９時～１４時 

時３０分から受付） 

物：お弁当、水筒、敷物、タオル、マイ箸等 

ゆかりの地を旅して 

北山支部・桑 忠司さん 

縁あって茨城県筑波山周辺の親鸞聖人ゆかりの７ヶ

寺と３遺跡を巡拝する機会を得ました。親鸞聖人は越後

から茨城県の稲田へと信仰の旅をされ、稲田に草庵（西

念寺）を結ばれ布教と多くの門弟を育てられました。 

７ヶ寺では、数百年の歳月を経た親鸞聖人に関わる

仏像や掛軸等が安置されている寺宝を拝観し、ご住職

による聖人の深い信仰遍歴の法話を拝聴しました。少

しは自分を見つめる時間を持てたことに感謝しました。 

そんな当地にも東日本大震災の被害が及んでいま

した。西念寺の土塀や鐘楼の崩壊、願入寺（大洗町）

の本堂が倒壊寸前など、各寺院共に多くの被害を受け、

また町のあちこちにもまだブルーシートの屋根が散見さ

れ、災害の爪痕を見ながら帰路につきました。 

静かで平和なこの町に改めて感謝すると同時に、復

旧にご苦労されている被災地の皆様方への継続した

支援体制の必要性を今一度痛感いたしました。 □■ 

 みどりっこバス  中部運輸局長表彰

芥見東・南地区コミュニティバス等運営協議会は、地

域が主体となったコミュニティバス（みどりっこバス）の利

用促進の取り組みが

評価され、今年から設

けられた「公共交通の

利用拡大等に寄与し

ている団体」として初の

中部運輸局長表彰を

受けました。 

 

 子ども会  思い出話

―子ども会育成者協議会

今年度から子ども会の本部役員として会議や研修会、

地域の行事に参加する毎に、１つの行事を行うには、

大勢の方が何度も打ち合わせをし、準備をしてくださっ

て成り立っていることを実感しました。

私たちは主に、インリーダーの子どもと行動すること

が多く、自我が芽生えつつある年齢をまとめるのは大

変ですが、勉強になります。ルールを守れなかったり、

人を傷つける言動をする子には注意もします。

私の子どもの頃には、大人との交流がもっと多く、お

互いどこの誰なのかよく解っていて、困った事があれば、

近所のおばさんに相談もできました。時代

われればそれまでなのですが、子どもが大人ともっと交

流できたら、大人になった時に思い出話ができるふる

里になっていけるかなと思います。そして、大人皆で子

どもを守っていけると。 

今後も、地域の皆さんに感謝し、私にできることは協

力させていただきたいと思います。

 

 古紙回収 BOX  公民館

古紙回収ボックス

を芥見東公民館に設

置しました。 

１１月１日（木）から

利用可能です、月１

回の資源分別回収に出せない方はこちらへどうぞ。

 搬入できる日時：火・木・土曜日（

回収する資源物：新聞・チラシ・雑誌・段ボール・

           紙パック・雑がみ

発  行 
岐阜市 芥見東自治会連合会 
芥見東まちづくり協議会 

発行人:多田 喜代則 
編集:自治会だより編集部 
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中部運輸局長表彰 

芥見東・南地区コミュニティバス等運営協議会は、地

域が主体となったコミュニティバス（みどりっこバス）の利

出話ができる ふる里に 

会育成者協議会・中村 美幸さん 

今年度から子ども会の本部役員として会議や研修会、

地域の行事に参加する毎に、１つの行事を行うには、

大勢の方が何度も打ち合わせをし、準備をしてくださっ

て成り立っていることを実感しました。 

私たちは主に、インリーダーの子どもと行動すること

が多く、自我が芽生えつつある年齢をまとめるのは大

変ですが、勉強になります。ルールを守れなかったり、

人を傷つける言動をする子には注意もします。 

私の子どもの頃には、大人との交流がもっと多く、お

互いどこの誰なのかよく解っていて、困った事があれば、

近所のおばさんに相談もできました。時代の流れと言

われればそれまでなのですが、子どもが大人ともっと交

流できたら、大人になった時に思い出話ができるふる

里になっていけるかなと思います。そして、大人皆で子

今後も、地域の皆さんに感謝し、私にできることは協

力させていただきたいと思います。         □■ 

公民館、火･木･土曜日に 

回の資源分別回収に出せない方はこちらへどうぞ。 

火・木・土曜日（午前８時～正午） 

：新聞・チラシ・雑誌・段ボール・ 

紙パック・雑がみ 



住み良い町へ 元元元気気気！！！   緑緑緑   ＆＆＆   芥芥芥見見見東東東    自自自治治治会会会だだだよよよりりり   
 

芥見東自治会連合会のホームページアドレス http://akutamidorittko.web.fc2.com/ からご覧ください 
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 スポーツの秋  絆づくりと いたわりと 

 ―スポーツ推進委員・吉川 勝己さん 

スポーツ推進委員は各校区２名、岐阜市全体で１００

名が行政とのコーディネーターとして活躍しています。  

私は車いすバスケットのボランティアにも参加しました。

左右の車輪を巧みに動かし、前後からのパスに素早く反

応する。ボールを競り合い、車いす同士が激しくぶつかり

合う。選手の障害が異なる車いすバスケ

ットボール。「相手を理解し自分を理解し

てもらう」ことからチームが生まれると感じ

ました。スポーツを通じた地域の絆づくり、

障がい者へのいたわりをより深くする必

要性を感じました。 

スポーツの秋、食欲の秋、読書の秋、芸術の秋、秋は

私たちを元気にし、やる気を起こさせてくれる季節です。

「ぎふ清流国体」、「ぎふ清流大会」を契機にスポーツの

素晴らしさが広く理解され、誰もが生涯を通じてスポーツ

を楽しめる芥見東校区になることを期待します。  □■ 

 

 防災訓練  目の前が真っ白で恐怖･･･! 
―桜台支部・M・Y さん 

５月の防災訓練に参加をさせていただきました。初め

て参加をし、初めて体験をして解ったことがありました。 

最初はすごく安易な気持ちで考えていました。いざ、

煙の充満しているテントの中に入る体験を実際にやって

みてテントの中へ入った瞬間、目の前が、真っ白になり

ました。全く何も見えなくなって、こんなにも何も見えない

ものなんだと思い、不安な気持ちになりました。 

訓練と解っていても、

ものすごく恐怖を覚え

ました。現実に本当の

火災だったらと考える

と絶対にパニック状態

になるのではないかと

思います。訓練とはい

え安易な気持ちで考えていたことを反省しています。今

回参加して‘為’になりました。             □■ 

 

 

 

 

 

 

 挨拶と清掃  自分でできることを探そう  

―自治会連合会理事・丹羽 堯庸 

私は早朝ウｵーキングを日課としています。毎日続け

ることによりその日の体調が把握できます。最近は岐協

苑から光輪公園、山田川方面で多くの人がウｵーキング

をしています。できるだけ「お早うございます」と声をかけ

ていますが、中には返事のない方も見えます。山田川で

はカワセミが飛び、コスモスが咲いています。 

時々桜台、柏台の遊歩道や岡本球場、みどり公園の

歩道で落ち葉掃除をしている人に出会います。「ご苦労

さまです。ありがとうございます」。こうゆう人や草刈り隊の

方にやっていただくだけでなく、空缶・ペットボトルなどを

拾うとか、自分でできることを探してみましょう。 

出会う人に声をかければ絆も深まり、皆でゴミを拾え

ば“芥見東はキレイで住みよい町になった”と感じてもら

えると思いつつ、ウｵーキングに励んでいます。  □■   

 

 子どもたち  金婚式に地域の未来を見る 

 ―桜台支部・Ｓ・Y さん 

先日、高齢者福祉大会で多くの先輩方が金婚式を迎

えられました。どのカップルの皆さんもステキな雰囲気を

お持ちの様子に温かな気持ちになりました。 

お祝いの宴もたけなわになった頃、舞台でのかわい

い園児の歌声が場内に爽快感を与えてくれました。また

小学生の応援団員による“おじいさん・おばあさん、いつ

までも元気で長生きしてください”との声が高く響き渡っ

たのも印象的でした。そんな情景を見ていると目頭が熱

くなり、胸の高鳴

りを感じました。

他にもそう思われ

た方も少なくない

でしょう。 

中学生の演奏

は場の雰囲気を

きちんと締めてく

れました。この子どもたちのたくましく成長していくわが地

域の未来が心強く思われました。           □■ 

     

 
 還付金詐欺にご注意 

市職員を名乗り、「医療費として払ったお金が戻ってきます。これから、市役所の職員が行

くのでカードを渡し、暗証番号を教えて欲しい」など、不審な電話が相次いでいます。 

市からいきなり電話で医療費や税金などの“還付金のお知らせ”をすることは絶対にありま

せん。また ATM（現金自動預け払い機）で還付の手続きもできません。不審電話があったら

すぐに市役所の担当部署又は消費生活センターへご相談ください。 268-1616（相談専用） 

 

 


